

## "Descongelan" alquileres en 190 mil viviendas bonaerenses

Luis Gutiérrez/enviado

BUENOS AIRES, 9 de junio. — Alrededor de 190 mil familias de Buenos Aires tendrán que buscar nuevo techo a partir del primero de julio próximo, y por lo menos 160 mil de ellas hacen frente ya a juicios de desalojo debido a que el 30 de junio serán liberados los precios de los alquileres de apartamentos en esta ciudad.

Así lo informó José Bonano, presidente del Centro de Inquilinos de Buenos Aires, en conferencia de prensa.

En nombre de los arrendatarios bonaerenses, Bonano solicitó a los comandantes en jefe de las fuerzas armadas que prorroguen la aplicación de la Ley de Normalización de Locaciones Urbanas, que implicaría el descongelamiento de rentas bajas en miles de edificios de departamentos de esa ciudad.

Solicitó, al mismo tiempo, que se concedan créditos a largo plazo y bajos intereses para la posible adquisición de las viviendas que alquilan actualmente, y que el gobierno promueva la realización de audiencias conciliatorias entre las partes.

"No pretendemos viviendas gratis, excepto para el reducido sector de jubilados y pen-

sionados de escasos recursos que prácticamente no tendrán un lugar para vivir", dijo Bonano.

Hizo ver que el déficit actual de viviendas es de dos millones y medio de unidades, cifra que contrasta con las 5 mil 800 viviendas que la Secretaría de Bienestar Social entregó a la municipalidad de Buenos Aires.

Después de señalar que por ley ("la número 21.342", dijo el líder) los alquileres en la ciudad capital ya aumentaron en 240 por ciento, Bonano precisó:

"Si las autoridades no toman medidas para detener los desalojos, las calles de Buenos Aires y de todas las ciudades del país se llenarán de muebles, se incrementará al hacinamiento y podría significar el crecimiento inevitable de las ciudades perdidas".

Agregó por último que al déficit habitacional endémico que padece el país, "se ha agregado a partir de 1974 la distorsión extraordinaria de los precios de la construcción y de los terrenos urbanos, motivado por la acción conjunta de un alza general de precios y de la especulación que hizo presa del mercado inmobiliario".

Se ha abierto así un abismo entre la capacidad de pago de la población, dijo, y la oferta habitacional, que demorará tiempo salvar.

UNO/MAS/UNO

## El grito del Mundial ahoga el gemido de 15 mil presos políticos

EL MUNDIAL de fútbol es un "grito enloquecido" instrumentado por la junta militar argentina para que no se escuchan los gemidos de 15 mil presos políticos que tienen enclaustrados en 49 campos de concentración, y las protestas de familiares por los 30 mil

desaparecidos, y 10 mil muertos.

Susana Carmen Sanz, secretaria de organización de la rama femenina del Movimiento Peronista Montonero dijo que "cuando al dolor se le coloca una cifra, comienza a

desdibujarse, no obstante esa es la cifra estadística de la muerte, que es el vivir de todos los días en Argentina".

En el acto de clausura de las Jornadas de Solidaridad con el Pueblo Argentino, la dirigente montonera, destacó la labor que realizan las "Locas de la

Plaza de Mayo", esas "heroicas luchadoras anónimas que enfrentan y denuncian al régimen criminal de las Fuerzas Armadas". Y añadió: "Seamos todas locas. Hagamos en todas partes desfiles en grupos de tres con pañuelos blancos; llevemos petitorios en su

apoyo a las embajadas y consulados argentinos; enviemos telegramas por los presos y desaparecidos a la Junta y a (Jorge) Videla, y pidamos la intervención de la Santa Sede y de las Naciones Unidas".

Sanz apelo a la solidaridad

de todos los pueblos del mundo y a las mujeres mexicanas y latinoamericanas "para impedir que la dictadura silencie la voz de esas madres, esposas, novias, o hermanas de nuestros compañeros caídos, y no sean indiferentes a nuestro pedido de apoyo".